Anfrage

der vom Vorarlberger Landtag entsandten Bundesräte (Jürgen Weiss, Edgar Mayer und Ing. Reinhold Einwallner)

an die Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten

betreffend Unterstützung der Initiative "Global Marshall Plan"

Der Vorarlberger Landtag hat mit Entschließung vom 10. Mai 2006 gefordert, dass seitens der Bundesregierung die Initiative "Global Marshall Plan" im Rahmen der österreichischen EU-Präsidentschaft und darüber hinaus aktiv zu unterstützen.

Daher richten die unterzeichneten Bundesräte an die Frau Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten folgende

Anfrage:

Was haben Sie bisher unternommen bzw. werden Sie unternehmen, um der Entschließung des Vorarlberger Landtags Rechnung zu tragen?

Willey May Liah